

いきいき輝く三和の子 やさしく かしこく たくましく



三和小学校通信 令和4年2月10日(木) No.35

18日の学習発表会、再延期となりました

本日、お便りでお知らせしましたように、新型コロナウイルス感染症の急拡大を受けて、18日の学習発表会を再延期とさせていただきました。詳細は、お便りでご確認ください。感染力が高いとは言われていましたが、予想以上の感染力のため、やむを得ずの判断となりました。ご了承いただきますようお願いいたします。

学習発表会の練習も、ほぼ中断している状況です。なんとか2月内で感染が落ち着くことを願うばかりです。子どもたちにも、休日の過ごし方を話していますが、ご家庭でも、感染拡大防止にご協力いただきますよう、重ねてお願い申し上げます。

高知県美術教育総合展、入賞おめでとうございます！

【特選】

【優秀】

【入選】

来年度の交通少年団の皆さんです

来度の交通少年団に次の皆さんが出候補してくれました。よろしくお願いします。

「高知の道徳」ぜひ手に取られてみてください

高知県では、保護者の方に「特別の教科 道徳」の内容を知っていただき、ご家庭で話し合う機会としていただくために「家庭で取り組む 高知の道徳」という冊子をお配りしております。お子様が中学校を卒業するまで保管していただき、時に話題にしていただければと思います。この度、□年担任がお願ひしたところ、掲載されている詩に関して保護者の方が貴重なご感想をお寄せくださいました。ぜひ全校でもご紹介したく、掲載させていただきました。

ありがとうございました。



【□年生保護者の方の感想より】

○「本当の私」を出すのは簡単なことではないかもしれません。「友達に嫌われてしまうかも。」と思って自分を出せない子もいると思います。でも、少しずつでも心を許せる友達の前なら、「自分」を出していいですね。一人一人が誰かの前では素の自分を出せるように、と願います。

○本当の自分を出せないことは疲れることだけれど、人とうまく付き合っていくためには内と外で使いわけることは大切なことだと思います。南美さん（詩の作者）は、自分のことをすごくよく分かっていて、上手く書かれた詩だと思いました。みんなに本当の自分を知られることにより、その後どうなったのか気になりました。

○本当に子どもたちはよく見ているなと思います。車や自転車、バイク等、平気で信号無視をし、ルール違反をしている人を見かけます。たばこの吸い殻、空き缶のポイ捨て等も人の見ていない所、見えない草むら等に多いです。大人はお手本になれる様に行動をしなければと思います。

○子ども自身も、学校など身の回りにあるルールを見直し、破らないように心がけていくようです。ルールだけを押し付けるのではなく、「なぜそのルールが作られたのか？」という背景も一緒に考えられたらなと思いました。